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平成 22年 9月 30日 

社団法人 堺市薬剤師会 

吉村会長様 

ベルランド総合病院 薬剤部 

星 育子 

保険薬局研修会保険薬局研修会保険薬局研修会保険薬局研修会（（（（平成平成平成平成 22222222年年年年 9999月月月月 25252525日開催日開催日開催日開催））））アンケートアンケートアンケートアンケート結果結果結果結果    

１． アンケート回収率 

参加人数 12名 

回収枚数 12枚 

回収率 100％ 

 

２． アンケート結果   

5段階評価（５．とてもよい ４．よい ３．ふつう ２．わるい １．とてもわるい） 

項目 とてもよい よい ふつう 未記載 

１．内容は理解できるものでしたか 9 3     

２．場所の設定は適当ですか 9 2 1   

３．開始時間は適当ですか 9 2 1   

４．所要時間は適当ですか 9 2 1   

５．テーマに関心がそそられましたか 9 3     

６．講師は適当でしたか 10 2     

７．今後の業務の中で生かすことができますか 6 4 1 1＊ 

                              ＊がんばりますと記載あり 

希望するテーマなどその他のご意見 

・ 実施研修をしていただけて大変参考になりました。 

・ 緩和医療がもっともっと充実していくことを願い、また自分も何かの形で力になれ

ればと思います。 

・ 実技もあり本当に来て良かったです。 

・ 退院時に患者様に伝えている内容がわかると助かります。 

・ 処方箋を発行する病院との連携ができるのがベストだと思う。でも現状はできてい

ないのでもどかしい。 

・ がん患者は今後も増えていくと思うし、治療法も変わっていくと思うのでこれから

も勉強会等で知識を得たい。 

・ これからの訪問指導などでは麻薬系は必要な知識であり、とても勉強になりました。 

・ 在宅関係をテーマにしていただけると助かります。現在は業務に生かすことはでき

ませんがすごく役立ちました。可能なら訪問ナースの方の参加や講義を入れていた

だけると良いと思います。 

 

 


